

Congrès départemental des anciens Sapeurs-Pompiers – 10/09/2016

Le traditionnel Congrès départemental des anciens sapeurs-pompiers de l'Orne s'est déroulé le samedi 10 septembre 2016.

Accueillis par nos amis du centre de secours de Sées dans l'amphithéâtre du lycée agricole, sous la baguette de notre président des anciens, le capitaine Michel Flandrin, cette journée a débuté par la traditionnelle assemblée générale, marquée cette année par la remise de 14 insignes de chefs de centres valorisant l'investissement des anciens chefs de corps pour leur abnégation et leur dévouement au service de la population Ornaise pendant tant d'années.

S'en est suivi un défilé précédé de la musique départementale, d'une délégation de 20 drapeaux sous l'oeil attentif des habitants de la commune.

A l'issue d'un dépôt de gerbes au monument aux morts où nous avons eu une pensée pour nos camarades décédés depuis le dernier congrès, puis participé aux traditionnelles allocutions en présence de Mr Jean-Yves Houssemaine Maire de la commune, de Mr Christophe de Ballore 1er Vice Président du Conseil d'Administration du SDIS, de Mme Jocelyne Benoit et Mr Claude Duval conseillers départementaux du canton de Sées, de Mr le Député Maire Joachim Pueyo, du Colonel Didier Richard chef de corps Départemental, du Capitaine Dominique Groutel Président de l'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers de l'Orne et du Lieutenant Jean-Paul Lechevallier Administrateur de la Fédération Nationale des Sapeurs-Pompiers de France.

A cette occasion, plusieurs décorations ont été remises, afin de saluer l'investissement permanent à notre cause associative, à Mme Michelle Pétruniw, à l'Adjudant Michel Connesson secrétaire général de l'association des anciens sapeurs-pompiers de l'Orne, au Sapeur Gilbert Sorieul représentant des anciens sapeurs-pompiers de Sées, au Lieutenant Olivier Garnier chef du centre de secours de Sées et au Sergent Dominique Maudouigt Président de l'amicale.

